



La tomate Grosse Hâtive d'Orléans, également référencée sous le nom Gloire d'Orléans, est une tomate de taille moyenne, rouge, légèrement côtelée. Elle est de bonne conservation. Contrairement à ce qu'indique son nom, elle n'est pas particulièrement précoce.

Calendrier de culture



Conseils de culture

Exposition ensoleillée

Sol profond, riche en matière organique

Semis

De fin février à avril, directement en godet, ou d'abord en terrine puis repiqué en godet.

En mai, après les dernières gelées, planter tous les 50cm. Enterrer le collet pour favoriser l'enracinement. Penser à ajouter fumier ou compost à la plantation.

Entretien

Arroser abondamment à la plantation puis ne plus arroser pendant 15 jours pour favoriser l'enracinement. Pailler pour garder la terre humide et espacer les désherbages. Egourmander régulièrement.

Description

Tomate ronde rouge et légèrement côtelée. Fruits de petite taille (5-6 cm de diamètre).

Origine de la variété

Cette variété est originaire de l'Orléanais ; elle fait partie des rares variétés locales de tomates référencées dans des archives anciennes (1932).

Statut actuel

Non inscrite au catalogue

Semences commercialisées

Production en maraîchage en développement

